

Judo: Viernheimer Sportler machen bei Turnier in Bürstadt auf sich aufmerksam

Erfolgreiche Medaillenjagd

VIERNHEIM. Judotalente aus Viernheim waren erneut bei der Medaillenjagd erfolgreich. Beim Turnier in Bürstadt belegten die Nachwuchskämpfer aus der Brundtlandstadt nicht nur vordere Plätze, sondern sammelten auch jede Menge Wettkampfpraxis. Die Veranstaltung war bestens organisiert. So durften die Sportler wie bei Olympischen Spielen einlaufen und trugen dabei das Namensschild ihres Vereins.

Wer es auf das Siegereck geschaffte hatte, bekam eine Urkunde und eine Medaille. Die erfolgreichen Teilnehmer der Altersklassen U-10 und U-12 erhielten jeweils ein „Judoband“, zudem gab es Judotasen. Der beste Verein bekam als Wanderpokal die „Schwerter der Samurai“. Die fünf erfolgreichsten Klubs erhielten Pokale. Unter allen Teilnehmern wurde darüber hinaus ein süßer Preis verlost, eine 4,5 Kilogramm schwere Tafel Schokolade.

Die Viernheimer mussten sich mit ihren persönlichen Erfolgen begnügen. Bei der U-19 belegte Vanessa Mattox (bis 35 kg) den zweiten Platz. Zum Auftakt verlor sie gegen Victoria Papadopoulou (37,2 kg) aus Ober-Ramstadt durch O-goshi (Wertung Ippon), gewann aber gegen Lara Storch (37,2 kg) aus Gernsheim nach einer Yuko-Wertung und einem Ippon (Wurf Uki-goshi).

Phillip Reisinger (52,7 Kilogramm) hatte nur den Kampf gegen Chrysovalantis Molotsios (51,4 kg) aus Ludwigshafen zu absolvieren. Ein Seoi-otoshi bescherte eine Yuko-Wertung, eine Kombination aus Osoto-gari-Ansatz mit Sotoe-makomi-Abschluss ergab einen Ippon und den Sieg, der dem Viernheimer Platz eins bescherte. John Colin Sandkühler (26,2 kg) musste im ersten Kampf gegen den späteren Tur-

niersieger Masaki Ito (27 kg) aus Griesheim nach einem harten Kampf durch O-goshi (Wertung Wazari) die Klasse des zwei Kyu-Grade höher angesiedelten Gegners anerkennen. Auch gegen Travis Stockert (27,9 kg) aus Rimbach verlor Sandkühler, was Platz drei bedeutete.

Jonas Klumpp (42,8 kg) feierte in Bürstadt Turnierpremiere. Gegen Ioannis Kerimides (42,8 kg) aus Mörfelden verlor er aber gleich seinen ersten Kampf nach Seoi-otoshi (Yuko-Wertung) und anschließendem Kesa-gatame (Ippon). Den Kampf gegen Jakob Ginsky (42,2 kg) aus Jügesheim brachte Jonas Klumpp über die Kampfzeit. Bei gleicher Wertung entschieden die Kampfrichter zugunsten des Gegners. Michelle Sinn (32 kg) musste gegen ihre Clubkameradin Malou

Schumacher (32,1 kg) ran und wurde mittels Osoto-otoshi geworfen (Yuko), der anschließend in einen Kesagatame (Ippon) überging. Der zweite Kampf gegen Katharina Wolf (33,7 kg) aus Rimbach ging nach O-goshi (Yuko) und anschließendem Haltegriff (Ippon) verloren. Die Niederlage gegen Amelie Kaiser (32,8 kg) aus Wehen kam durch Fußfeger (Wazari) und Haltegriff zustande.

Besser lief es für Malou Schumacher (32,1 kg). Nach dem Auftaktsieg gegen Michelle Sinn verlor sie allerdings gegen Amelie Kaiser (32,8 kg) aus Wehen durch Kesa-gatame. Der Sieg über Katharina Wolf (33,7 kg) aus Rimbach nach zwei Wazari-Wertungen durch eine Kombination aus Seoi-otoshi und Osoto-gari bescherte ihr am Ende aber noch die Silbermedaille. JR



Über die gewonnenen Medaillen beim Turnier in Bürstadt freuen sich (v.l.) Philipp Reisinger, Colin Sandkühler und Vanessa Mattox.

BILD: JR